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学校アンケートの結果のお知らせ

心なしか陽光にも春の気配が漂う季節となりました。保護者の皆様には、日々、学校教育に御協力いただ
きましてありがとうございます。厚くお礼申し上げます。
御多用のところ、学校アンケートに御協力いただきましてありがとうございました。多岐にわたり、たく
さんの御意見をいただきました。次年度からの佐屋小学校の指針としていきたいと思います。

１ 学校アンケート結果（３年間の推移） ４段階評価

教育計画・指導 Ｈ２９ Ｈ３０ Ｒ１

1 学校は、読み・書き・計算などの基礎学力定着のため、きめ細 3.08 3.08 ↑ 3.10
かい指導を行っている。

2 学校は、一人一人を大切にした授業を行っている。 2.90 2.97 ↑ 2.98
3 学校は、楽しくわかりやすい授業を行っている。 3.02 3.03 ↑ 3.06
4 学校は、少人数指導（3～6年算数科）によって、学習効果を高 3.10 3.09 ↑ 3.16
めている。 ※3～6年児童の保護者のみ回答

5 学校は、子どもの良さや努力したことなどを認めている。 3.16 3.21 →3.21
6 学校は、「生きる力を育む」というねらいをもって、指導して 2.88 2.93 ↑ 2.94
いる。

7 学校は、外国語活動や情報教育を、ねらいをもって効果的に行 2.83 2.88 → 2.87
っている。

8 学校は、活動内容の充実した行事を計画し、しっかりと運営し 3.15 3.18 ↑ 3.19
ている。

学 校 経 営 Ｈ２９ Ｈ３０ Ｒ１

9 学校は、児童の不適切な言動に対し、きちんと指導している。 2.80 2.91 → 2.90
10 学校は、困ったことや悩みなどを理解し、誠実に対応している｡ 2.97 3.03 → 2.99
11 学校は、いじめの早期発見・再発防止に力を入れている。 3.07 2.91 → 2.89
12 学校は、子どもたちが、安全に安心して過ごすことができるよ 2.81 3.16 → 3.15
うにしている。

13 学校の施設・設備は、きちんと整っている。 3.10 2.80 ↑ 2.98
14 学校は、教育活動の様子や情報を保護者にきちんと伝えている｡ 2.74 3.13 → 3.11
15 学校は、保護者や地域の人が授業を参観したり、学校行事に参 3.11 3.37 → 3.36
加したりする機会をよく設けている。

16 学校は、「開かれた学校」に向けて努力し、保護者・地域の願 3.37 3.10 →3.10
いに応えている。

子どもたちの育ち Ｈ２９ Ｈ３０ Ｒ１
17 子どもたちは、いろいろなことに意欲的に取り組んでいる。 3.16 3.20 → 3.13
18 子どもたちは、楽しく学校に通っている。 3.35 3.35 →3.35
19 子どもたちは、きちんとあいさつをする。 2.80 2.87 → 2.86
20 子どもたちは、交通ルールをきちんと守っている。 2.70 2.87 ↑ 2.90
21 子どもたちは、ていねいな言葉遣いをしている。 2.42 2.58 → 2.54

合計 2.98 3.03 ↑ 3.04

回答数４０９ 回答率９３．８％（昨年度回答数４３６ 回答率９４．１％）

➡ 今年度の評価は、昨年度と比べ１０項目で低い評価となり、８項目で高い評価となりました。特に「教
育計画・指導」の項目では昨年度に引き続き、８項目中５項目で高い評価となりました。しかし、「学校
経営」の６項目、「子どもたちの育ち」の３項目で評価が低くなりました。特に、「学校は、いじめの早
期発見・再発防止に力を入れている」（昨年度より0.02低下）は２年連続の低下となりました。また、
「学校は、困ったことや悩みなどを理解し、誠実に対応している」（昨年度より0.04低下）、「子どもた
ちは、いろいろなことに意欲的に取り組んでいる」（昨年度より0.07低下）については、低下した割合が
高くなっています。学校として、この結果を真摯に受け止め、子どもが意欲的かつ安心して学校生活が送



れるよう、子どもの実態を的確に把握し、教職員間で共通理解のもと連携しよりよい活動を模索していき
ます。学校施設・設備については、愛西市へ要望をしながら、学校としても子どもたちが充実した学校生
活を送れるよう環境整備に努めており、本年度各教室のプロジェクター固定設置やパソコン・タブレット
端末等のＩＣＴ機器の導入、エアコンの設置、北館西側児童トイレの改装工事等の結果、「学校の施設・
設備は、きちんと整っている」（昨年度より1.8上昇）について、特に高い評価となりました。
昨年度から、愛西市内の小学校での二期制の導入により、総授業時数が増え、教師が児童とじっくり向

き合う時間が以前より増えています。さらに充実した教育活動を進めていけるようアンケートでいただい
た御意見をもとに、より良い学校づくりに向けて職員一丸となって取り組んでまいります。

２ 保護者の皆様の主な声

１ 学習指導について
○ 本を読む子が少なくなってきているので、読書タイム等の充実を。
➡ ブックママ活動との連携をさらに充実し、子どもが本を好きになる活動を継続していきます。また、
図書委員会や各学級でも、読書の推進活動を進めていきます。スマートフォンやゲーム機の使用につい
ても、適切な指導を進めていきます。

○ 学力だけを伸ばそうとせず、心の豊かさを育てたいただきたいです。
➡ 道徳をはじめ、学校教育全般を通して、心の教育を行っていきます。異学年交流・他校種交流・地域
の方々・ゲストティーチャーとの交流の機会を設け、多角的な視点で心の豊かさの醸成を図っていきま
す。また、本校の教育目標である知・徳・体の調和のとれた人間形成をさらにめざして、心豊かな子ど
もたちを育てていきます。

○「体力向上部」は、競うことが苦手な息子にとって、体を動かせる良い機会をいただきました。
➡ 来年度も、体を動かすことが好きな子どもの育成、健康教育の充実のために、体力向上を目的とした
部活動を推進していきます。

２ 日常指導について
○ 子どもたちの言葉遣いが悪い、先生の言葉遣いも悪い。
➡ アンケート結果にも表れているように、言葉遣いについて考える必要が大いにあります。職員会議・
学年会等で十分に話し合いを重ねながら、教師自らの言葉遣いをはじめ、学校全体で正しい言葉遣い、
ていねいな言葉遣いの習慣づけに取り組んでいきます。

○ いじめアンケートだけでは、現状把握ができていない感じがします。個別に児童全員の話、意見を聞い
て問題を解決していってほしい。
➡ アンケートだけではなく、日頃から細心の注意を払って子どもたちの様子や変化を把握し、教職員全
体で情報共有や見守る体制を構築していきます。早期発見・再発予防できるよう迅速な対応を心がけ、
丁寧な指導をしていきます。

○ 様々な施設・設備の老朽化の改善を。新しくなった様式トイレの便座に、ヒーターが入っていなく、冬
はヒヤッとしてかわいそう。
➡ 愛西市へ要望をしていき、子どもたちの教育環境が少しでも改善されていくよう尽力します。

○ 個人情報が厳しい中、教室内で携帯での撮影が気になることがあります。
➡ 保護者の皆様の授業参観等の授業でのスマートフォン等の撮影は、御遠慮いただきますよう案内して
いきます。御理解・御協力をお願いします。

３ 登下校・地域生活について
○ 「おはよう」と声をかけても、下を向いて無言で元気がない子が多く心配。地域へのあいさつも大切に、
地域とのつながりを。
➡ あいさつの奨励を今後もよりいっそう様々な学校生活の中で取り組んでいきます。また、地域の方と
のつながる機会をよりいっそう構築できるように、地域と連携できる活動を考えていきます。そして、
子どもたちがさらに地域に愛着がもてるように育てていきます。

○交通ルールがよくなった。
➡ 本年度から、通学団ファイルを活用し、ＰＴＡの生活指導部・保護者・地域の皆様のお力によるもの
と大きく考えられます。また、学校では、今年度も交通安全教室を実施しました。今後も、日頃から交
通安全意識が高まるように、朝礼や通学団会議、学級で交通ルールやマナーの意識向上ができるように
していきます。

３ 今後の取組について

たくさんの御意見をいただき、ありがとうございました。すべての御意見にていねいにお答えするのが

本意ではございますが、皆様の御意見を実際に学校運営に反映することで少しでもお答えできればと思い

ます。また、お問い合わせ等ございましたら、御遠慮なく教務主任までお知らせください。

これからも、子どもたちのために、精一杯使命感をもって、努力してまいります。御理解、御協力を賜

りますようお願いいたします。


